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1  Secrefario

Eme ta:

teueiro    na   forma    regimental   e   d

pois   de   ouvido   o    plenario,    que    seja

encaminhado   veemente   apelo   ao   Exmo.   S,nhor   Prefeito   Jo5o   Paulo   Barbosa   Leal

Segundo, que junto a secretaria respons5vel,

Tabeli5 Am6lia Pereira Borges ao Bairro das Malvinas.

0  Requerimento  justifica-se  em  virt

tratando   de   uma   acao   que   ira   melhorar  a

populaeao.

o calcamento o cal¢amento da Rua

He  de  ser  de grande  importancia,  em  se

qualidade   de   vida   e   seguranea   para   a


